
A importância do imposto sindical 
 

 
   Embora muitos contestem a cobrança do Imposto Sindical, principalmente 
aqueles que jamais contribuíram com a luta do sindicato, mas pegam carona 
em todas as conquistas, consideramos, sim, a importância desse imposto. Para 
o SINTECT/JFA, esse aporte compulsório ajuda muito na hora em que 
temos que participar de todas as movimentações e informes, para que a 
categoria possa se inteirar das situações que nos envolve. É, também, um 
instrumento de fortalecimento do trabalho diário de representatividade da 
categoria perante a empresa, o Estado, bem como perante a sociedade.  
   Deixamos bem claro que este recurso é estritamente voltado para a luta e 
defesa do trabalhador, mesmo aqueles que não são sindicalizados, mas 
recebem as orientações de como proceder em caso de algum ataque que 
venha sofrer da direção da empresa.  
   Finalizando, para que o nosso Sindicato continue sendo representativo, é 
preciso que ele tenha força para implantar as políticas necessárias à defesa dos 
direitos e interesses da categoria que representa e, somente com o apoio de 
seus filiados, que são os maiores beneficiados com as ações da entidade, é 
possível alcançar todos os objetivos da categoria. Portanto, aqueles que ainda 
relutam em se filiar, reflitam sobre essa necessidade e venham aos demais 
filiados, para que possamos nos tornar mais fortes. 
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